



ソフト積み木で机と椅子を作ったり  
電車を作ったり、何を作るか話し合い中・・・



リズム遊びではピアノの音に合わせて  
カメのポーズやうさぎのようにジャンプ!



合同保育で異年齢児交流を楽しみました。未満児は最初、ドキドキし保育教諭の側で遊んでいましたが、徐々に慣れてくると1歳児は2歳児の遊び方を見て真似してみたり、0歳児のお友達に対して玩具を貸してあげたり、泣いていると心配して側に来てくれたりする姿がありました。また、「これ、使いたいの?」「うん!」「いいよ」と簡単な言葉のやり取りをするほっこりした場面もありました。給食では2歳児のお兄さん、お姉さんの大きな口で食べる姿を見て1歳児のお友達も大きな口を開けて食べようとする姿がありとても素敵でした。

以上児は沢山身体を動かしたりごっこ遊びを楽しみました。3歳児は大好きなお兄さん、お姉さんと一緒に遊ぶことが嬉しかったようで「〇〇ちゃん遊ぼう!」と積極的に関わる様子がありました。給食でも「一緒に食べたい」と隣に座って会話を楽しみながら食べる姿がありました。沢山異年齢児と関わる事で普段は見られない子ども達の様子や5歳児、4歳児の子ども達がとても頼もしく感じられました。今後も異年齢児と交流できる機会を作って行きたいと思います。



お料理ごっこをしたり型はめパズルを  
一緒にやったり楽しそうな様子です!

仕切り台の穴から覗き合いっこ!

家の形の玩具の中にブロックを  
入れることを真似っこ!

